



Robert Hof, San Julián
Post: Casilla 337 – Santa Cruz – B o l i v i a
robert.hof@gmx.de
www.padreroberto.jimdofree.com

San Julián, Ostern 2022

Liebe Freunde, Verwandte und Interessierte!

Immer wieder werde ich von den vielfältigen Bräuchen der Bewohner hier in San Julián überrascht. Am Rosenmontag brachten sie mit Luftschlangen und Luftballons geschmückte Kreuze in die Messe mit, um sie segnen zu lassen und dann auf den Friedhof zu bringen. Am Faschingsdienstag zogen viele mit Weihrauch durch ihre Häuser, um alle unreinen Geister zu vertreiben. So gingen Faschingstage und Fastenzeit nahtlos ineinander über.



An jedem ersten Sonntag des Monats halten wir eine Sonderkollekte für die besonders bedürftigen Nachbarn ab. Gerade in der Fastenzeit hat sich die Gemeinde vorgenommen, den vielen Kranken und den allein stehenden alten Menschen mit großer Solidarität zu begegnen. Wer keine Münzen für den Opferstock übrig hat, legt einfach Lebensmittel, die er gerade entbehren kann, in den Korb vor dem Altar ab.

Um die Not dieser extrem armen und alten Menschen zu lindern, möchten wir eine Gemeinschaftsküche, eine Art „Essen auf Rädern“ in der Pfarrei einrichten, zusammen mit der CARITAS des Vikariats. Die Motivation für dieses Projekt COMEDOR SOLIDARIO ist bei den Erwachsenen wie bei der Jugend sehr groß. Gerade die Jugendlichen werden wir brauchen, die dann das Essen ausfahren, den Bedürftigen mit einem Lächeln begegnen und sie herzlich grüßen. Menschen, die helfen wollen, haben wir - an der Ausstattung einer größeren Küche und Zubehör fehlt es noch.



Das mir anvertraute Gebiet „Links von der Hauptstraße“ heißt nun „Parróquia San Julián - Zona Norte“, eine viel präzisere Bezeichnung. Das Team besteht derzeit aus Schwester Blanca, die aus Spanien stammt und 30 Jahre

Missionserfahrung in Bolivien mitbringt, dem einheimischen und ortskundigen Don Andrés und mir. Um sichtbar und präsent zu sein, haben wir dort seit Anfang April ein einfaches Haus samt Grundstück gemietet. Derzeit wird das Grundstück aufgeräumt und zugänglich gemacht, das Haus muss noch komplett eingerichtet werden, darin entstehen ein Pfarrbüro und ein Besprechungsraum. Desweiteren möchten wir auf dem Grundstück ein großes Dach errichten, das uns bei Versammlungen und Gottesdiensten vor Sonne und Regen schützt.

Wann immer es in einem Barrio eine Versammlung gibt, bitten wir um fünf Minuten Zeit, um uns und unser pastorales Vorhaben vorstellen zu dürfen. Die Aufnahme und die Reaktion der Bürgerinnen und Bürger waren bisher immer sehr freundlich, obwohl es doch heißt, die Menschen in San Julián seien so verschlossen und die Kirche sei im derzeitigen politischen Klima unerwünscht. Esperanza!



Ich würde mich freuen, wenn Ihr/Sie unsere Aufbauarbeit unterstützen könntet. Auch Kranken und Notleidenden möchten wir weiterhin schnell und unbürokratisch helfen.



Von Herzen
**DANK, FRIEDE und
FELICES PASCUAS!**

A handwritten signature in blue ink, which appears to be "Roberto Hof".

Kontakt in Deutschland – OFICINA MISIONAL
Bettina und Konstantin Bischoff
Romanstr. 6 – 80639 München
oficina-roberto@bischoff-muc.de

SPENDEN:
Franziskaner Mission München
LIGA-BANK München
IBAN: DE48 7509 0300 0002 2122 18
BIC: GENODEF1M05
Stichwort: Robert Hof – Bolivien
Bitte immer Adresse vermerken!